

Au Canada, les décideurs sont confrontés à des problèmes complexes et croissants d'évolution économique en général et d'une perte apparente de compétitivité en particulier. Selon l'école de pensée en faveur de la politique commerciale stratégique et la politique industrielle, la bonne réaction consiste à adopter des politiques interventionnistes meilleures et mieux coordonnées. De prime abord, les décideurs peuvent être attirés par un tel programme. Néanmoins, l'accès aux marchés de nos partenaires commerciaux est essentiel pour un pays qui dépend du commerce, comme le Canada. L'adoption d'une politique commerciale stratégique par le Canada susciterait sans tarder des mesures de rétorsion et la perte d'accès à des marchés cruciaux. En conséquence, nous devrions continuer à nous concentrer sur l'établissement de règles à l'échelle internationale, lesquelles viseraient à limiter les pratiques abusives et protectionnistes. La tâche peut être fastidieuse et frustrante, mais la réglementation a servi les intérêts du Canada par le passé, et a plus de chances de déboucher sur des solutions permanentes et optimales que n'en a l'adoption d'une politique commerciale stratégique qui nous entraîne essentiellement dans l'inconnu.